

Exige Oposición discutir minuta hasta febrero

Niegan en Senado fast track a 'plan B'

Emplazan a Morena a revisar reformas; cierran filas partidos para evitar albazos

MAYOLO LÓPEZ

El bloque de la Oposición en el Senado advirtió ayer que no permitirán que haya una dispensa de trámites, tal como ocurrió en la Cámara de Diputados, sobre el dictamen de reformas a leyes secundarias en materia electoral.

Los legisladores también exigieron a Morena trasladar hasta febrero de 2023 la discusión del llamado "plan B" del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aprobado en San Lázaro la madrugada del miércoles.

Julen Rementería, del PAN; Miguel Ángel Osorio Chong, del PRI; Clemente Castañeda, de Movimiento Ciudadano; Miguel Ángel Mancera, del PRD; y Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, cerraron filas para presionar a la bancada mayoritaria. "Lo que está haciendo López Obrador con esta propuesta es sembrar el conflicto electoral para el 24", consideró Álvarez Icaza.

Dejó entrever la posibilidad de que la Oposición pudiera bloquear el recinto parlamentario si Morena amaga con perpetrar un albazos.

"Se podría citar aquí a la gente", previno.

—¿Bloquear el Senado? —se le preguntó.

—Esperen noticias" —respondió el coordinador del Grupo Plural.

"No se concederá la dispensa de trámites a fin de que no sea enviada a comisiones



Los senadores Miguel Ángel Mancera (izq.), del PRD; Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong, del PRI; Julen Rementería, del PAN; Clemente Castañeda, de MC; y Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, demandaron posponer discusión de minuta electoral hasta 2023.

Intentó albazos bancada mayoritaria

MAYOLO LÓPEZ

Morena intentó ayer dar un albazos en el Senado para apurar la aprobación de las minutas sobre la reforma a leyes secundarias en materia electoral, que en la madrugada aprobaron en la Cámara de Diputados.

Una fuente explicó que los coordinadores parlamentarios recibieron llamadas para prevenirlos de la inten-

ción de la bancada morenista de apurar el 'plan B' del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Están muy fuertes las presiones de Palacio Nacional", abundó la fuente consultada.

Sin embargo, las minutas serán discutidas por los senadores hasta el próximo martes, cuando Morena buscaría la dispensa de trámites y subirías al Pleno.

inmediatamente", expresó a su vez el coordinador de la fracción blanquiazul, Julen Rementería.

El bloque opositor advirtió que tampoco dará sus votos para citar a un periodo extraordinario de sesiones.

El emecista Clemente Castañeda afirmó que More-

na pretende capturar y lastimar para ganar en la mesa lo que en las urnas va a perder.

"Los tiempos del Senado no son los tiempos de la Cámara de Diputados, no son los tiempos del Poder Ejecutivo. Exigimos a la mayoría que una discusión de esta trascendencia se haga con

muchísima seriedad. No es un tema que se pueda tocar a la ligera", planteó.

El perredista Mancera aseveró que el Senado no es una oficialía de partes para desahogar trámites.

"Estamos en la suma de voluntades para que haya un análisis detallado, profundo. Queremos que haya elecciones seguras y limpias, que a todo mundo dejen satisfecho y no se ponga en tela de juicio cualquier trabajo de cara a las elecciones futuras", indicó.

Sin embargo, los legisladores de oposición reconocieron que si Morena quiere puede citar a comisiones y convocar al Pleno para aprobarla cuando lo desee.

En tal escenario, indicaron, buscarían que se violente el proceso legislativo para llevarlo como otro elemento jurídico en su impugnación ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.